

2 Politique

Législatives/Second tour/Libreville/4e arrondissement/1er siège

Le CLR et le RDP aux côtés de Pierre Séverin Ndong Ekomie

Juste KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

OPPOSÉ au second tour des législatives au 1er siège du 4e arrondissement de la commune de Libreville au président du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM), le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Pierre Séverin Ndong Ekomie, a reçu, samedi 20 octobre dernier, les soutiens des porte-étendards du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Patricia Carlie Taye, et du ticket RDP/ PSG, Arsène Ibadiahya, éliminés à l'issue du premier tour du scrutin. La présence de Jean Boniface Assélé, président du CLR, à cette manifestation, qui s'est déroulée au Centre social d'Akébé, prouve



Photo : D.R

Le président du CLR appelant les populations à voter pour Pierre Séverin Ndong Ekomie

à suffisance que la solidarité est de mise entre représentants des partis membres de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence dans cette circonscription électorale. Ce, en application des dispositions de la charte qui sous-tend leur regroupement

politique. Dans cette optique, tous ont appelé "à voter massivement Pierre Séverin Ndong Ekomie le 27 octobre prochain". Et pour cause, à en croire M. Assélé, "il incarne le dynamisme". Aux yeux de la ministre déléguée auprès du ministre d'État, ministre

de l'Intérieur, "M. Ndong Ekomie est porteur d'un nouveau souffle, d'une nouvelle offre politique à même d'impulser et d'accélérer la transformation de leur arrondissement". Pour M. Ibadiahya, "il est plus que temps d'écrire une nouvelle page de l'histoire politique

de cette partie de la capitale gabonaise avec le candidat du PDG, un jeune porteur d'espérance, courage et de rassemblement". Pour sa part, Pierre Séverin Ndong Ekomie s'est engagé, une fois élu, à toujours être à l'écoute des populations. "Moi député, je vais me bat-

tre pour mes jeunes frères et sœurs, mes papas et mamans. Et contribuer, autant que possible, à l'amélioration de leurs conditions de vie", a-t-il clamé. Non sans avoir invité les uns et les autres à se rendre nombreux aux urnes, le 27 octobre prochain.



Photo : D.R

Vue partielle de l'assistance

5e arrondissement/2e siège/RV

"Le 27, vous aurez le choix entre élire un homme avec un passé ou un autre sans"

LLIM
Libreville/Gabon

AVEC son slogan "rien que le work" visant la solidarité participative, le "Robin des bois" de Lalala, Arsène Édouard Nkoghe Nze, candidat qualifié pour le second tour des législatives, au 2e siège du 5e arrondissement de Libreville, pour le compte du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV), s'est adressé pour une énième fois, samedi dernier, à ses congénères, en face de l'église Saint-Joseph de Lalala. Après un périple qu'il a entamé dans les diffé-



Photo : LLIM

Arsène Édouard Nkoghe Nze, candidat aux législatives, 2e siège, 5e arrondissement.

rents quartiers de la circonscription qu'il compte briguer, à travers le porte-à-porte. Arrivé avec un score de

28,17% au 1er tour, le 6 octobre dernier. Le candidat du Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) a dit qu'une fois à

l'Assemblée nationale, il entend impulser une tout autre dynamique au 2e siège du 5e arrondissement de la commune de Libre-

ville. Celui qui aura en face de lui, le candidat des Sociaux démocrates gabonais (SDG), Raymond Placide Ndong

Meyo, arrivé à cette étape avec un score de 23,15%, a pour cet ultime round du 27 octobre prochain souhaité être jugé, tel un maçon, aux pieds du mur. S'adressant à son auditoire, après s'être excusé du tord qu'il aurait par le passé causé à l'un d'entre eux, a formulé sa requête en ces termes : "Je suis ici devant vous chers pères, mères, frères et sœurs. Comme un élève admis au second tour à un examen et à qui, il manque quelques points. Ces points, il n'y a que vous qui pouvez me les donner au soir du 27 où, vous avez le choix entre élire un homme avec des antécédents ou un autre sans antécédent".



Photo : LLIM

Les habitants de Lalala Manguier et Jérusalem lors de la rencontre

2e arrondissement/1er siège

Les soutiens se multiplient en faveur du candidat PDG Aurélien Ntoutoume Mébiame

F. M. MOMBO
Libreville/Gabon

À une semaine du second tour de l'élection législative 2018, nombreux sont des candidats n'ayant pas accédé à ce 2e tour qui voudraient continuer à faire entendre leur voix pour aller au bout de leur logique, laquelle, consiste à envoyer un élu de leur arrondissement ou quartier au palais Léon Mba. En effet, si les uns ont choisi le mutisme d'autres ont clairement fait le choix de soutenir ouvertement un des candidats ayant été leur adversaire au premier tour. C'est le cas des candidats malheureux Marcel MOUNGUENGUI du PDS de Me Séraphin Ndaot Rembongo, de Thierry Mving



Photo : F. M. Mombo/ L'Union

Le candidat malheureux du PDS, Marcel MOUNGUENGUI au centre s'est déjà rangé derrière celui du PDG, Aurélien Ntoutoume Mébiame pour contribuer à sa victoire au soir du 27 octobre 2018.

Nkoghe de l'US de Moukagni Iwangou et des sympathisants et colistiers de la liste du Front patriotique gabonais (FPG) aux locales 2018 qui ont chacun, en ce qui le concerne, porté leur dévolu sur le candidat du Parti démocratique gabo-

nais (PDG) dans le 1er siège du 2e arrondissement de Libreville, Aurélien Ntoutoume Mébiame. Dans leur déclaration de soutien, chacun a, pour sa part, pris ses responsabilités en toute âme et conscience en appelant tous



Photo : D.R/ L'Union

Le candidat PDG, Aurélien Ntoutoume Mébiame au milieu des femmes commerçantes de son siège électoral.

les soutiens qui étaient les leurs à œuvrer pour la victoire du candidat du PDG. Soulignons que ces différentes déclarations ont été faites aussi bien aux "QG" respectifs desdits candidats qu'à celui du candidat du parti au pouvoir Ntou-

me Mébiame. C'est donc fort de ces soutiens que le porte-étendard du PDG sur ce siège, a poursuivi ses causeries et autres contacts directs avec les électeurs. C'est dans ce cadre qu'il était à Plain-Orety, samedi, en compa-

gnie de l'ancien Premier ministre Paul Biyoghe Mba. Tout comme hier, il s'est rendu au marché de Nkembo où Aurelien Ntoutoume Mébiame a eu l'occasion d'échanger avec ses mères et sœurs commerçantes. Notons que partout où il est passé, il a dénoncé le langage de la division et du tribalisme de ses adversaires. Non sans condamner leur arrogance et leurs attaques contre Jean Eyeghe Ndong, "un dignitaire" du 2e arrondissement qui, à ses yeux, mérite respect. Aujourd'hui, l'équipe du candidat du PDG sera du côté du carrefour de la Fonction publique, pour mobiliser davantage les électeurs et les sensibiliser à aller voter le 27 octobre prochain en faveur d'Aurélien Ntoutoume Mébiame.